

Delegación Japonesa visitó el centro de sensibilización para la gestión del riesgo de desastres en Arequipa



NOTA DE PRENSA N°397 2012-INDECI-UII

El INDECI SUR Arequipa, recibió la visita de una Delegación Japonesa a fin de conocer el Centro de Sensibilización para la Gestión del Riesgo de Desastres ubicado en la ciudad de Arequipa.

Durante la visita, se presentaron exposiciones en las diversas salas temáticas relacionadas a Sismología, Tsunami, Cambio Climático, Vulcanología, Exposición Fotográfica con vistas de Desastres ocurridos en nuestro país, SINAGERD, Seguridad, Primeros Auxilios, Riesgo Eléctrico, Las Comunicaciones en las Emergencias, Viviendas Seguras, Gestión de Residuos Sólidos, Radiación Solar y Valores.

Asimismo, se informó a los visitantes que el Centro de Sensibilización para la Gestión del Riesgo de Desastres a la fecha ha recibido más de 8,000 visitantes entre Autoridades, Estudiantes, Docentes de las Instituciones Educativas Nacionales y Particulares, Institutos Superiores, Universidades, FF.AA, Policía Nacional y Población en General.

La delegación japonesa estuvo conformada por Yamasaki Fumio, Líder del Streps Project, Tsukizoe Megumi del JICA, Tsukioka Koichi, Satreps Proyect, Saito Taiki del BRI Japan. Además estuvieron Nelson Pulido del Nied Japan Institute, Carlos Zavala del CISMID, Miguel Estrada y Fernando Lazares del CISMID, Moegi Irikura del JICA – CISMID.

Asimismo, estuvieron presentes el Director Regional del INDECI Sur, General Carlos Nacarino Rodriguez, el Director Nacional de Prevención del INDECI, Ingeniero Alberto Bisbal Sanz, el Director de la Secretaría Permanente de los Consejos Consultivos y de Coordinación del INDECI, Capitán de Navío Gustave Otarola, entre otros funcionarios del INDECI.

Lima, 22 de agosto de 2012

<http://www.indeci.gob.pe/noticias.php?item=OTYy>